



## 農業クラブ 今年度の活動について

今年度、農業クラブ会長を務めさせていただきます姥沢捺津美です。昨年度の文化祭では、私たち園芸科で育てた野菜を使った「豚汁」が大好評でした。

新型コロナウイルスの影響ですべての大会が中止となってしまいましたが、クラブ員一人ひとりが自覚を持ち、校内活動に力を入れていきたいです。そして、園芸科の魅力を少しでも多くの生徒に知ってもらえるよう頑張りたいです。1年間、よろしくお願いします。



農業クラブ会長 3年E組 姥沢捺津美

## ロープワーク実技試験

休校中の課題である、ロープワークの実技テストを実施しました。今回は1年生～3年生の共通課題として「まき結び」と「こま結び」に挑戦しました。ロープワークは農業の至る所で使用するの、今回の授業をきっかけに、様々な結び方を覚えてみてください！！



夏の暑い季節がやってきた！ 果樹コースでは、ブルーベリーの収穫が始まりました！！

収穫数は少ないですが、非常に人気で即完売してしまいます。来月には梨の収穫も始まります。乞うご期待！！

市原高校園芸科 果樹コース

ブルーベリー収穫

## 園芸科掲示板

今月はトウモロコシの収穫が始まります。

詳細は園芸科まで！！！！



## 本校のアジサイロード

本校のアジサイが見頃を迎えました。

今年もキレイに咲きました！